
平成２３年度 第２回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２３年１１月３０日（水）１０：００～１１：３０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，秋田企業局長，吉川病院局長， 

渡辺企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎平成２３年度事業仕分け（第１回目，第２回目）判定結果に対する考え

方について 

      ＜対応：小林行政改革課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 平成２３年９月，１０月に実施した事業仕分けの判定結果に対する考え方について

の協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 一部修正となりました。 

 

◆主な発言◆ 

◎市営住宅等管理委託料 

（中林副市長） 

 部局の考え方では「入居者の個人情報やプライバシーなど」が函館市住宅都市施設

公社に委託する理由にはならない。 

 

（工藤市長） 

 公社ありきにはならない。昔はよいが，今は民間で担える。また，それだけの能力

もあるはず。 

 

（行政改革課長） 

 今，指摘のあった部分を踏まえて，所管部局と協議したい。 

 

◎産業支援センター 

（片岡副市長） 

 利用料金の見直しを見送る判断があるため，表現を直すべき。 

 

（行政改革課長） 

 所管部局に確認し，表現を再考したい。 

 

◎社会教育施設等管理委託料 

（中林副市長） 

 市としての考え方なので，「全庁的な」という表現はいらない。 

 



（行政改革課長） 

 その部分は削除したい。 

 

◎地域放課後児童健全育成事業費 

（工藤市長） 

 この事業については，予算を増額することも考えられる。 

 

（中林副市長） 

 それを踏まえ，文面を再考する必要があるのではないか。 

 

（行政改革課長） 

今，指摘のあった部分を踏まえて，所管部局と協議したい。 

 

◎納税通知書等印刷，その他諸経費 

（中林副市長） 

 この納付書の印刷は，特定の業者しかできないのではないか。 

 

（財務部長） 

 そうである。 

 

（中林副市長） 

 そうであるならば，考え方に記載している，随意契約の見直しは物理的にできない

のではないか。 

 

（財務部長） 

 その点を踏まえて修正したい。 

 

◎風力発電施設管理費 

（中林副市長） 

 将来的な廃止も視野に入れる必要もあるのではないか。 

 

（行政改革課長） 

今，指摘のあった部分を踏まえて，所管部局と協議したい。 

 

◎総合福祉センター管理委託料 

（中林副市長） 

 行政側から積極的に見直す姿勢を見せてはどうか。 

 

（行政改革課長） 

 今，指摘のあった部分を踏まえて，所管部局と協議したい。 

 

◎任意予防接種費 

（中林副市長） 

 元々は国の事業であり，ほとんどの自治体で助成している状況にあるため，あえて



自己負担の導入に触れる必要があるのか。 

 

（行政改革課長） 

 今，指摘のあった部分を踏まえて，所管部局と協議したい。 

 

◎生活支援ハウス運営事業費 

（中林副市長） 

 あえて，交付税措置に触れる必要があるのか。 

 

（行政改革課長） 

 あえて言及する必要はないと思われるが，所管部局と協議したい。 

 

◎公用車集中管理所要経費 

（工藤市長） 

 再リースで経費を安く抑えてはどうか。 

 

（行政改革課長） 

 現在，稼働状況を調査し廃車も検討している。再リースについては，状況を確認し

必要に応じて表現も修正する。 

 

◎熱帯植物園管理委託料 

（中林副市長） 

 もう尐し文面を簡潔にできないか。 

 

（行政改革課長） 

 もう尐し簡潔にできないか，所管部局と協議したい。 

 

 


